

Festspielkinder gesucht

Das 68. Festival junger Künstler steht an. Gesucht werden jetzt Festspielkinder. In drei Workshops können sie im August auf Entdeckungsreise durch das Opernhaus gehen oder das Märchen von den Bremer Stadtmusikanten vertonen. Die drei Workshops sind für Kinder und Jugendli-

che im Alter ab sieben Jahren ge- men, die der Verein "Wir helfen in Baydacht. Sie sollen die individuellen Fähigkeiten und Stärken der Kinder bewusst machen, so Sissy Thammer, Intendantin des Festivals Junger Künstler. Erstmals können als Festspielkinder auch benachteiligte Kinder der Bayreuther Tafel teilneh-

reuth" einlädt. Möglich gemacht werden die Veranstaltungen auch durch Spenden. So kommen in die-sem Jahr je 1000 Euro von Heinz Otto (links) und der gleichnamigen Stiftung sowie von Ralf Meyer (Zweiter von links, vorne). Mit im Bild Prof.

Claas Christian Germelmann, Sissy Thammer, Dolores Longares-Bäumler, der FDP-Bundestagsabgeordnete Thomas Hacker, Tanja Draht, Stephan Jöris und Werner Schubert (von links). Anmeldung telefonisch möglich bei der Rufnummer 0921/ 9 80 04 44. Foto: Andreas Harbach